

Nombre del alumno: Madrid Sánchez Luis Jaime

Nombre del profesor: Jiménez Ruíz Sergio

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: interculturalidad y salud

Grado: segundo semestre

Grupo: "B"

Se Identifica a una comunidad con el mundo natural como un foro para el desarrollo humano, reflejando así los conceptos fundamentales de las cosmovisiones autóctonas de muchas partes del mundo. Se cree que, sin vida comunitaria, sin seguir el pasado heredado, sin duplicar el comportamiento de otros miembros de la comunidad, una persona no puede desarrollarse, solo que todo está dentro de él y nada fuera de él.

Para los indígenas de Chamulas, ubicados en el corazón de Los Altos de Chiapas, la comunidad es una sola entidad o utilizan su propio concepto: una sola alma. Ser una sola alma te obliga a tener una sola mente y no poder aceptar tus diferencias.

La única sola alma es un organigrama que se centra en la cuestión del significado", como dijo Tarcott Parsons, pero en realidad es un proyecto único y posiblemente inmutable, una comunidad idílica y romántica. Finalmente, niega a un individuo sin reflejar que él mismo se basa en una afirmación no verificable de que proviene del México prehispánico; ya que la comunidad indígena como la conocemos fue creada por la colonización, claramente contiene elementos prehispánicos,

Por otro lado, tenemos que las castas son conocidas como segmentos de la población hispanoamericana, cada uno de los cuales consiste en una mezcla de hispanos, pueblos indígenas y negros traídos de África en los primeros días del dominio colonial a fines del siglo XV.

Biológica e institucionalmente, las castas aún tienen una clara relación jerárquica con sus subs latinos nativos. La línea de castas es la división dual de la sociedad en grupos contrastantes en todos los sentidos.

La modernidad es una condición cultural.

Adaptado, redefinido y adaptado al contexto local, toma muchas formas diferentes y un pueblo que se distingue por versiones no culturales y generalizadas de la modernidad. Así, a lo largo del texto, se cree que la herbolaria se ha convertido en una herramienta para "modernizar" la medicina "tradicional". También desarrolló la

idea de que la dominación política y la sumisión han evolucionado entre el mundo y las culturas locales. Hibridación cultural en relación con la desigualdad y el entorno y las estrategias La imitación permite el acceso local al mercado etnofarmacéutico mundial.

Uno de los métodos utilizados actualmente es la hidroterapia la cual es la utilización terapéutica del agua por sus propiedades físicas; podemos definirla también como la rama de la hidrología que estudia la aplicación externa del agua sobre el cuerpo humano, siempre que sea con fines terapéuticos y principalmente como vector mecánico y térmico.

Ya que el agua es la sustancia más abundante en la superficie terrestre, encontrándose de forma aislada en cualquiera de sus estados; líquido, sólido o gaseoso; o formando parte de compuestos tanto orgánicos como inorgánicos. Es el elemento más abundante en la composición de todos los seres vivos.

Más emparentado con la hidrología, la hidrología médica se emplea cuando la utilización del agua no es solo superficial. No es más que el empleo de aguas minerales y minero-medicinales; aquellas cuyas características físico-químicas las hacen recomendable para su uso terapéutico.

## Bibliografía

Hidroterapia Concepto, indicaciones y contraindicaciones. Principios generales. Tipos de agua. Temperatura del agua. Efectos fisiológicos terapéuticos. Técnicas hidroterápicas: baños, compresas y envolturas, abluciones, proceso hidrocinético . (s/f). Sld.cu. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-bal/hidroterapia3.pdf

(S/fa). Org.mx. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf

(S/fb). Redalyc.org. Recuperado el 5 de marzo de 2022, de https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf